



Ausstellungen in Balzers «himmelwärts» im Alten Pfarrhof und im Haus Gutenberg

BALZERS Katharina Bierreth-Hartungen, Martin Frommelt, Lilian Hasler, Simon Kindle, Georg Malin und Karin Ospelt zeigen ab diesem Freitag Werke zum Thema «himmelwärts». «Religion und Kunst verbindet eine lange Geschichte und wechselvolle Geschichte. Von tiefer, inspirierender Nähe bis zur kämpferischen gegenseitigen Ablehnung reichen die Positionen», heisst es in der Einladung. Sechs Kunstschaffende sowie der Vorkurs 2016/17 der Kunstschule zeigen also im Haus Gutenberg und im Alten Pfarrhof in Balzers Werke, die die Grenzen zur Religion, zur Transzendenz hin überschreiten. Werke also, die himmelwärts zeigen. Die Vernissage findet morgen jeweils um 18.30 Uhr im Haus Gutenberg und um 19.45 Uhr im Alten Pfarrhof statt. Einführung: Cornelia Kolb-Wieczorek. (Text: red/pd; Foto: ZVG)

Volksblatt Mittwoch 23. November 2016 S 17